
Beschluss: 
 
Wie zu TOP 3. beschlossen, wird der Dringlichkeitsantrag der Ratsfraktionen von CDU und 
SPD betr. die Umgestaltung des Helmut-Loose-Platzes auf der Tagesordnung ergänzt. 
 
Ratsfrau Bühse bringt den Antrag ein und begründet ihn. Die neue Fassung des Antrags be-
rücksichtige die Ergebnisse eines gemeinsamen Ortstermins, bei dem eine einvernehmliche 
Lösung entwickelt werden konnte. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert diese Lösung genauer. 
 
In der folgenden Diskussion wird deutlich, dass man froh ist, so schnell eine Lösung gefun-
den zu haben. Andererseits wird kritisch hinterfragt, wie es dazu kommen konnte, dass Pla-
nungen geändert werden, ohne diese Änderungen mit den Beteiligten zu kommunizieren. 
Auch der Informationsfluss innerhalb der Verwaltung wird kritisiert. Die Verwaltung wird 
aufgefordert, dies aufzuarbeiten. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine interne Klärung zu. 
 
Gegenstand einer Kontroverse ist auch der Umgang mit dem Stadtbaurat bzw. die Art und 
Weise, wie dessen Arbeit kritisiert wird. 
 
Dem Antrag wird bei 2 Enthaltungen im Übrigen einstimmig zugestimmt. 
 


